

jueves 17 de noviembre de 2022

# La Laguna licita la renovación del césped y el sistema de riego en los campos de fútbol de Ofra y Montaña de Taco

*El Ayuntamiento destina una inversión cercana a los 900.000 euros en dos intervenciones “ampliamente demandadas por la comunidad deportiva de estos barrios”, señala el alcalde*



Luis Yeray Gutierrez

El Ayuntamiento de La Laguna ha sacado a licitación los proyectos de renovación del césped artificial y el sistema de riego en los campos de fútbol municipales de Ofra y del complejo deportivo de Montaña de Taco. Ambas actuaciones suman una inversión cercana a los 900.000 euros, que se dividen entre los 360.148 euros para el terreno de Ofra y 535.614 para la intervención en Taco, que requiere además la adecuación del firme del terreno.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explica que “se trata de dos intervenciones ampliamente demandadas por la comunidad deportiva en dos de los barrios más populosos del municipio, que podemos atender gracias al trabajo coordinado de la Concejalía de

Obras e Infraestructuras y el área de Deportes”. El alcalde asegura que “esta actuación refleja el compromiso del Gobierno de La Laguna por favorecer la práctica deportiva con unas infraestructuras en las mejores condiciones y con la

Por su parte, la concejala y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes, Idaira Afonso, celebra que “por fin, después de muchos años de promesas incumplidas en anteriores mandatos, este Gobierno cumple con lo acordado y vamos a poder realizar esta sustitución de estos dos céspedes, que serán los primeros de otros que irán llegando a partir del próximo año. Respondemos así a una evidente necesidad de mejora, dado que estos campos ya no estaban en condiciones óptimas para la práctica deportiva”. La presidenta del OAD ha agradecido “el trabajo de manera colaborativa con el área de Obras e Infraestructuras” para que esta intervención sea una realidad.

El proyecto en las instalaciones deportivas de Ofra contempla la renovación del césped en el campo de fútbol 11 (cuenta también con campos para la práctica de las modalidades de fútbol 7 y fútbol 5) y del pasillo de acceso, así como la sustitución de la totalidad del sistema de riego del recinto, abarcando una superficie total de 7.411 metros cuadrados. El plazo de ejecución de esta intervención es de tres meses.

Los trabajos consisten en la retirada del césped actual, la ejecución de zanjas para nuevas canalizaciones, renovando por completo todo el sistema de riego y la colocación posterior de césped artificial, con marcaje de líneas de juego, además del relleno de arena y caucho, la sustitución de las rejillas del canal perimetral de recogida de aguas y sustitución del equipamiento deportivo existente.

En el campo de fútbol Suso Santana, en el complejo deportivo Montaña de Taco, la intervención es similar, con la salvedad de que en este caso será necesario tratar la existencia de ligeros hundimientos en el terreno, por lo que se contempla la adecuación del firme sobre el que se asentará el nuevo césped, mediante la excavación de 30 centímetros en toda la superficie y posterior ejecución de la sub base y capa de firme asfáltico. Además se colocarán nuevas porterías y dos banquillos. El plazo de ejecución es de cuatro meses.